



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/62205

09/09/2021

151478

AUTOR/A: MARTÍNEZ GRANADOS, María Carmen (GCs)

RESPUESTA:

El Gobierno de España ha felicitado al pueblo de Marruecos y a sus autoridades por el desarrollo de las elecciones, y tiene la firme determinación de seguir trabajando con el nuevo gobierno en desarrollar aún más nuestra asociación estratégica.

El Gobierno de España buscará siempre mantener buenas relaciones con un socio estratégico como Marruecos. El Rey Mohamed VI, en un discurso reciente, ha expresado su deseo de abrir una nueva etapa inédita en la relación con España y de seguir trabajando en la mejora de las relaciones entre ambos países. Así mismo, en el mensaje de felicitación con motivo del Día de la Hispanidad, el monarca remarcó los lazos de sólida amistad entre Marruecos y España.

Así, el Gobierno sigue y seguirá trabajando en los ámbitos de cooperación sobre los que se sustenta nuestra relación con Marruecos, buscando la mejor relación y el beneficio mutuo y defendiendo los intereses de España.

Por otro lado, respecto al eventual solapamiento de espacios marinos, tanto España como Marruecos estamos de acuerdo en que deberá resolverse conforme a lo dispuesto en la Convención de Naciones Unidas de Derecho del Mar.

Y, en cuanto al Sáhara Occidental, España apoya una solución en el marco de disposiciones conforme a los principios y propósitos de la Carta de Naciones Unidas y siguiendo las resoluciones del Consejo de Seguridad.

Madrid, 18 de octubre de 2021